

Wir sind sehr traurig.....

Geschrieben von: Andrea Conrad

Sonntag, den 02. Februar 2020 um 14:34 Uhr

Plötzlich und unerwartet verstarb vergangene Woche unsere Karin, sie hat uns bei allen Turnieren mit ihrer Anwesenheit unterstützt, wir werden sie sehr vermissen :-)

Den Angehörigen wünschen wir ganz viel Kraft.....

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.



Wir sind sehr traurig.....

Geschrieben von: Andrea Conrad

Sonntag, den 02. Februar 2020 um 14:34 Uhr
